

## Lange Warteschlangen vor den neuen Modellbahnen

### Holtmann: Rekordbesuch beim verkaufsoffenen Sonntag

**Gelldorf.** Der Barbarossa-Markt und der damit verbundene verkaufsoffene Sonntag haben dazu geführt, dass es rund um das Möbelhaus Holtmann kein einziges freies Plätzchen gab. Wäre der Parkplatz doppelt so groß gewesen, er wäre auch gefüllt worden. Besonders viel Zeit mussten die Besucher für die Besichtigung der gefragten Modellbahn-Ausstellung im Obergeschoss des Gebäudes einplanen. Wer da geglaubt hätte, nur Väter und Söhne wären an der großen Anlage interessiert, der täuscht sich sehr. Komplette Familien stellten sich am Ausgang an und warteten geduldig, bis sie die Treppen hochsteigen konnten. So ein Rundgang dauerte schon eine längere Zeit, denn es gab mehrere neue Bergstrecken zu bewundern, die in den vergangenen Monaten in Eigenleistung hergestellt worden sind. Die Besucher ließen sich die Strecken gründlich erläutern und verfolgten gespannt den Weg der Züge, die in Tunneln verschwanden und einige Zeit später woanders wieder auftauchten. Ein zusätzlicher Anziehungspunkt für die Kinder war der bunt gekleidete Clown, der die Jungen und Mädchen mit allerlei Späßen unterhielt und außerdem noch aus aufblasbaren Schläuchen Figuren fertigte. sig